

日々輝便り



日々輝学園高等学校 神奈川校
学校便り No.9
令和5年12月1日発行
校長 酒井 道尚

師走、今年も残りわずか…

期末試験が終わり、今年も残りわずかとなりました。2学期の締めくくりです。レポートなど未提出課題のある人は、年内にある程度スッキリさせましょう。コレが年明けに苦勞しない秘訣です。ぜひ、冬休みの補習期間を有効活用してください。楽しいクリスマスや年末年始などが待っています。荷物を抱えたまま迎えるか、荷を下ろした上で迎えるか、当然のように印象は変わってくるのだらうと思います。(私も大掃除がんばります…)

そして、願わくは今年一年間、つまり2023年を振り返ることも忘れずをお願いします。来年を展望しつつ、自分なりの目標を考える12月にしてください。

各種ボランティア活動で大活躍！！

イベントで！ 地域で！ 学校で！ 生徒のみなさんの活躍にフォーカスします！

10/22(日) **大上運動会**

大上自治会の主催する地域の運動会にて、司会や出発・審判などの運営補助を行いました！



11/18~19 **スクールフェスティバル 2023**

相鉄線沿線の学校が集結するイベントにて、アトリ工部&鉄道研究部が作品を展示しました！



10/17&11/21 **基地の方々と地域清掃**

厚木基地の方々とのコラボ企画。英会話を楽しみながら、地域の清掃活動を行いました！



11/26(日) **あやせ環境展**

綾瀬市役所で開催された環境イベント。キウイを配りながら、輝跡祭 SDG'S 企画を紹介しました！



★野球部・関東大会で健闘！ 11/18(土) @千葉県立松戸南高校(グラウンド)

11月18日(土)、早朝より千葉方面へ向かう謎の集団。それは、神奈川県第2代表として『関東大会』へ出場する我らが野球部のメンバーでした。新しいユニフォームを着用し、勝利への気持ちをひとつにして試合に臨みました。東京都第1代表で、夏の全国大会の優勝チームと対戦。相手にとって不足はありません。事前の予想を覆し、終盤までリードして試合を進める野球部！目前にせまる勝利！！誰もがこのままのゲームセットを願いました。しかし、勝ちを意識した、その僅かな隙を相手は見逃さなかった…。最後に逆転され4-6の惜敗。でも大健闘です！



【保護者の皆様へ】

新たに、上澤康誠先生(かみさわこうせい・保健体育)が着任しました。よろしくお願いします。また、今月は保護者面談期間(12/4~14)を予定しております。どうぞ気をつけてお越しください。

